



Communiqué de presse du CHU de Toulouse

Toulouse, le 5 août 2013

Hommage de la communauté hospitalière au Professeur Jean Puget, décédé brutalement le 3 août 2013

Le Conseil de Surveillance du CHU de Toulouse, la Direction Générale, la Commission Médicale d'Établissement, au nom de l'ensemble de la communauté hospitalière, saluent la mémoire du Professeur Jean Puget décédé le 3 août 2013.

La disparition brutale du Professeur Jean Puget est un choc pour tous ceux qui l'ont connu et apprécié.

Diplômé docteur en médecine en 1974, Jean Puget était professeur des universités en chirurgie orthopédique et traumatologique au CHU de Toulouse. Au service des patients et des hôpitaux de Toulouse où il a assuré les fonctions de chef de service et de chef de pôle de l'Institut locomoteur, son engagement était généreux.

Ancien président de la Société française de chirurgie orthopédique et traumatologique (SOFOT), il a porté cette spécialité à un niveau national et international de très haute qualité.

Depuis septembre 2011, il était consultant chargé des relations avec la médecine libérale et il devait, au 1^{er} septembre 2013, assurer la mission de médecin médiateur du CHU de Toulouse avec beaucoup de plaisir et plein de projets.

Le CHU de Toulouse est dans la peine et exprime à sa famille et à ses proches son soutien et ses condoléances attristées.

Contact presse :

- **CHU DE TOULOUSE, DIRECTION DE LA COMMUNICATION, HOTEL-DIEU SAINT-JACQUES,**
Dominique Soulié - tél. : 05 61 77 83 49 - mobile : 06 27 59 58 96 - courriel : soulie.d@chu-toulouse.fr